



pld – Pressedienst der
Landeshauptstadt Düsseldorf

Herausgegeben vom
Amt für Kommunikation
Rathaus - Marktplatz 2

Postfach 101120
40002 Düsseldorf

Telefon: +49. 211/ 89-93131
Fax: +49. 211/ 89-94179

presse@duesseldorf.de
www.duesseldorf.de/presse
www.facebook.com/duesseldorf
www.twitter.com/duesseldorf

Redaktionsteam:
mb - Michael Bergmann - 97298
bla - Manfred Blasczyk - 93132
bu - Michael Buch - 93134
br - Anne Braun - 93138
fri - Michael Frisch - 93115
jäk - Kerstin Jäckel - 93131
vm - Valentina Meissner - 93111
pau - Volker Paulat - 93101

Einladung an die Medien

Start der Informationskampagne "Leber heißt leben"

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

unter dem Motto "Leber heißt Leben" wird es ab Ende April in der Landeshauptstadt Düsseldorf eine Informationskampagne geben, bei der die Düsseldorfer Bürgerinnen und Bürger erfahren, wie sie Lebererkrankungen vermeiden können. Für die Kampagne, mit der die Prävention gestärkt und sich Düsseldorf weiter als gesunde Stadt positionieren möchte, hat Oberbürgermeister Thomas Geisel die Schirmherrschaft übernommen. Aktiv eingebunden sind auch das Universitätsklinikum und verschiedene medizinische Fachgesellschaften.

Zusammen mit der Leiterin der Kampagne, Simone Widhalm, möchten Ihnen Düsseldorfs Gesundheitsdezernent Prof. Dr. Andreas Meyer-Falcke und Prof. Dr. Dieter Häussinger, Direktor der Klinik für Gastroenterologie, Hepatologie und Infektiologie und des Leber- und Infektionszentrums Düsseldorf im Universitätsklinikum, sowie die ehemalige Bundesgesundheitsministerin und Bundestagspräsidentin, Prof. Dr. Rita Süssmuth die Kampagne am

Mittwoch, 27. April, 10 Uhr

im Rathaus, Marktplatz1, Großen Sitzungssaal, Erdgeschoss links, vorstellen.

Dazu ist Ihre Redaktion herzlich eingeladen.

Mit freundlichen Grüßen
Kerstin Jäckel-Engstfeld